



Dons de sang : les agents du CH de Saint-Amand-les-Eaux toujours mobilisés

L'Etablissement français du sang observe de façon périodique une baisse de la fréquentation de ses collectes de sang en avril et en mai. La mobilisation ne doit pas faiblir : 10 000 dons de sang sont nécessaires chaque jour.

Le vendredi 27 mai 2016, près d'une centaine d'agents du Centre Hospitalier a répondu présent lors de la collecte. Ce geste simple et solidaire permet de soigner 1 million de malades chaque année.